

Estas Mensajes son como joyas

23/07/2015

Rincão das Flores – RS

En el inicio dela Creación, en la vida del ser humano, Mi Santo Padre ya tenía el plano de criar todos los vivientes sin tener ninguna falla. Dejo por último para criar el hombre a Su semejanza. Después que lo levanto dela tierra, vio que nada estaba incorrecto. Como no tenía con quien dialogar, hizo entonces una mujer que serviría para poner en el mundo muchos hijos. Por ser inmortal, jamás morirían. Pero, como el diablo, no soportando aquella unión perfecta, tentó al primer hombre, no consiguiendo, dio a la mujer el conocimiento del fruto prohibido, que era su propio cuerpo, mostrando para Adán. Cayeron en el pecado original. De ahí por adelante, pasaron a ser mortales debido a la desobediencia. Ahora, Mi hijo Pedro II, la tentación vino a caer en lo hombres perdidos, que jamás tendrán Vida Eterna.

¿Las palabras que ya fueron escritas por los Profetas, ellas tan luego irán cumplirse. Ya no bastaba quitarme el derecho de Estar en el centro dela Iglesia que pase a Pedro I? El mundo, entonces, ya no soporta más tanto pecado. La injusticia es tanta, que la propia autoridad eclesiástica no tiene más fuerzas de arreglar como era. Esta anarquía dentro dela Iglesia primitiva, quedo como fuese casa de inseguridad, donde todos pueden hacer sus oraciones, no para Mí, porque allí ya no Estoy más. Mis hijos queridos, aún doy gracias a Mi Santo Padre por Haberme dado a ustedes, que vienen Honrándome dentro de lo es Mío: la Iglesia Católica Conservadora.

Estos son Mis últimos Señales: estas Mensajes. Ellas son como joyas. No dejen que nadie venga a querer cambiar el pensamiento de ustedes. Queden donde están, junto con este Mi Profeta. En este Yo confié, pues se trata del Fin delos Tiempos. No hay más razón de prolongar, de la manera que está. Este es el fin mismo. Pero, tan luego, todos irán vivir eternamente en un mundo que fue criado por Mi Padre, en el comienzo, sin tener más la presencia del diablo aquí.

Espirito Santo y Pedro II